



Passauer Goldhaubenfrauen unterstützen Bischof-Eder-Fond

Beitrag

Es ist bereits Tradition, dass die [Alt-Passauer Goldhaubengruppe](#) jedes Jahr für einen sozialen Zweck spendet. In diesem Jahr unterstützen die Goldhaubenfrauen den Bischof-Eder-Fonds des Caritasverbandes für die Diözese Passau mit einer Spende in Höhe von 2600 Euro. Die knapp 100 Goldhaubenfrauen sammeln jedes Jahr zu Weihnachten Spenden und unterstützen damit eine soziale Organisation.

Dieses Jahr fiel die Wahl auf den Bischof-Eder-Fonds, da wir großen Wert auf Regionalität legen. Uns ist es sehr wichtig, dass das Geld direkt an Hilfsbedürftige aus dem Raum Passau geht, so die Vorsitzende Katrin Vogl. Damit kann der Bischof-Eder-Fond akute Notlagen von Familien im Bistum Passau lindern und ihnen in ihrer schwierigen Situation Unterstützung zu bieten. Die Spende übergab die Vorsitzende Katrin Vogl (v.l.) zusammen mit Gunda Rankl, Sandra Nusser, Barbara Kreilinger und Katrin Rankl den Bischöflichen Beauftragten Diakon Konrad Niederländer.

Bericht und Foto: Katrin Vogl / Goldhaubengruppe – Bildunterschrift: Spendenübergabe der Passauer Goldhaubengruppe an den Bischof-Eder-Fond



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Alt-Passauer-Goldhaubengruppe
2. Bayern
3. Niederbayern



- 4. Passau
- 5. Spende